

Publié le 26 août 2021

## L'aire d'accueil des gens du voyage de Nîmes-Saint Césaire réhabilitée

L'aire d'accueil des gens du voyage Nîmes-Saint-Césaire, fermée depuis juillet 2019, a été rénovée par la Métropole de Nîmes. Elle pourra accueillir jusqu'à 80 caravanes à partir du 11 août.

Deux ans après sa fermeture, l'aire d'accueil des gens du voyage Saint-Césaire, située à cheval entre Nîmes et Milhaud, fait peau neuve. Blocs sanitaires, eau, électricité, mais aussi cabane de gardien et caméra de surveillance ont été installés. Les travaux ont été réalisés par la [Société publique locale Agate](#).

Par Stéphane MENU